

## SINOPSIS - Tertulia del día 19 de junio

Texto seleccionado: REGLAS PARA EL PARQUE HUMANO de Peter Sloterdijk

### POST-HUMANISMO

Tras el fin de la 2ª guerra mundial, se abre un nuevo escenario en el pensamiento occidental, como superación del 'humanismo tradicional', también el 'humanismo-inhumano' existencial  
Se nos aparece que nuevas corrientes de pensamiento se aproximan a la Realidad Humana  
Mientras que el biologismo antropológico se dirige hacia un regreso a lo Animal,  
El post-humanismo filosófico se propone avanzar hacia lo Sagrado  
El cambio de rumbo lo marcó M Heidegger en su Carta sobre el Humanismo,  
que tiene su continuación en la obra de Peter Sloterdijk,  
entre otros autores como Félix Duque o Paul Celan

del primero de ellos adjunto un texto ilustrativo: 'Reglas para el Parque Humano'

Se indica a continuación algunas referencias, para consulta:

'En torno al Humanismo' 'Contra el Humanismo' 'Residuos de lo Sagrado' (Autor > Félix Duque)

Esta tertulia, quizás por ser la última .. del curso presente, puede resultar 'apasionante'